

## Pimpin Rapat Koordinasi, Bupati Simalungun Minta ASN Layani Warga, Jika Staf Tidak Siap Bekerja Diganti Saja

Karmel - [SIMALUNGUN.XPRESS.CO.ID](http://SIMALUNGUN.XPRESS.CO.ID)

Apr 5, 2022 - 22:16



SIMALUNGUN- Bupati Simalungun Radiapoh Hasiholn Sinaga, SH, MM didampingi Wakil Bupati Simalungun. Haji Zonny Waldi, S,Sos, MM memimpin rapat koordinasi (rakor) pemerintahan, di Balei Harungguan Djabatent Damanik Kantor Bupati Simalungun, Selasa ( 5/04/2022 ).

Bupati Simalungun Radiapoh Hasiholan Sinaga Dalam arahnya menghimbau seluruh Aparatur Sipil Negara ( ASN ) yang bertugas di lingkungan Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Simalungun agar disiplin dalam melaksanakan tugas sehari-seharnya

Selain meningkatkan disiplin menjalankan tugas, Bupati Simalungun juga mengingatkan kepada OPD untuk melaksanakan tugas sesuai dengan tupoksi.

Laksanakan apa yang sudah menjadi tugas dan tetap mempedomani aturan yang telah ditetapkan," Ujar Bupati Simalungun

Disamping itu, Bupati juga meminta kepada pimpinan OPD untuk melakukan pembinaan dan membimbing serta mengarahkan stafnya dalam melaksanakan tugas. "Soal ketidak siapkan staf yang bekerja diganti saja, tapi tetap harus sesuai dengan aturan. Jangan dijadikan kesempatan untuk mengganti staf karena tidak senang, tapi lebih dilihat basis kinerjanya

"Lakukanlah hal yang terbaik untuk Kabupaten Simalungun ini. Layani masyarakat dengan baik dengan hati yang tulus," Pinta Bupati Simalungun Radiapoh Hasiholan Sinaga, SH, MH

Sementara itu, Wakil Bupati Simalungun Haji Zonny Waldi juga mengingatkan kepada pejabat tinggi Pratama untuk segera membuat Laporan Harta Kekayaan Penyelenggara Negara (LHKPN), dan segera melaporkan LHKPN-nya.

Dalam rangka meningkatkan kehadiran ASN dalam melaksanakan tugas pelayanan kepada masyarakat, Wakil Bupati mengatakan bahwa Pemkab Simalungun akan melakukan absensi pegawai melalui aplikasi android.

"Akan segera kita launching absensi pegawai melalui aplikasi android ini. Kita berharap dengan absensi melalui aplikasi android ini, kinerja para pegawai di Pemkab Simalungun dapat meningkat dan kedisiplinan juga dapat lebih baik,"kata Wakil Bupati Simalungun Haji Zonny Waldi, S, Sos, MM, ( Karmel )